



江南の曼陀羅寺の藤まつりに行ってきました。とてもキレイに咲いた藤が満開でした。「キレイだね」「前にも来たね」「立派な藤棚だね」と色々な声が聞こえました。お昼ご飯は刺身定食やカレーライスなど各自お好きな物を召し上がりました。帰設後「美味しいかった」「有難う」と笑顔で言われ、とても素敵なお笑顔に職員も「次はどこ行きましょう」とお話をしていました。楽しみですね！



「木に花を咲かせましょう」ゲームを行いました。床に木を植えお花を投げて最終的には花を満開にします。それにプラスして得点も競います。紙でキレイに折ったお花を高得点目指して慎重に投げます。「あー・・・」「おー！」と狙った所に花が咲いたか失敗してしまったのか歓声を聞いて分かるほど盛り上りました。ゲームの中で性格の違いも現れます。ピッとさっと投げる方や狙いを定めて慎重に投げる方、投げるというより、そっと置く方など方法も勢いも違いました。順位もやはり慎重な方が優勝していました。優勝賞品をもらってニッコリ笑顔がみられました。最後に満開に花が咲いた木を見て皆様満足されていました。

# KITAKUTEだより

## ◆◆4月号◆◆

<グループホーム名古屋北久手 ホーム理念>

### 活気横溢



プリンへのデコレーションをしました。生クリームに果物の缶詰・チョコなどを用意しました。お好きな物をお好きなだけトッピングして自分だけのプリンを作りました。作ったプリンに満足したところで記念撮影をしました。そして「いただきます！」とペロリと完食されました。おかげで、の声もありましたが1人1つでお願いしました。



（写真）



（写真）



（写真）



（写真）



（写真）



（写真）



（写真）

毎月恒例のふまねっこです。ふまねっこ時は普段車椅子で歩かれられない方も職員に両脇抱えられながらですが歩かれます。「私もやろうかしら」とご自分から動かれます。また歩けない方にも職員介助で足を動かす運動をしています。少ない機会ではありますが継続していきたいと思っております。



左から三食丼・三食丼のミキサー食・朝食のパンとマカロニのクリーム煮・昼食のミックスフライ定食です。毎食調理スタッフが手作りした物を提供しています。「美味しいです！」と好評です。